

Ular Sanca 4 Meter Muncul di Kompleks Pemda Kabupaten Bogor

BOGOR (IM) - Seekor ular sanca muncul di kawasan kompleks perkantoran pemerintah daerah (pemda) Kabupaten Bogor, Jawa Barat. Ular sanca tersebut berukuran 4 meter.

"Ular kira-kira berukuran 4 meter," kata Danru 3 Rescue Dinas Pemadam Kebakaran Damkar Kabupaten Bogor, Syabbudin, Minggu (18/6).

Peristiwa itu terjadi sekitar pukul 05.40 WIB Minggu pagi. Ular tersebut pertama kali terlihat oleh warga yang sedang melintas.

"Pelapor melihat adanya seekor ular sanca besar di bawah pohon," ujarnya.

Warga tersebut kemudian melaporkan kejadian tersebut kepada petugas Damkar untuk mengevakuasi ular.

Petugas Damkar kemudian menuju lokasi begitu menerima laporan.

"Lalu meminta team Rescue Damkar untuk mengevakuasi ular tersebut," tuturnya.

Petugas Damkar tiba di lokasi sekitar pukul 06.10 WIB. Setiba di lokasi, petugas kemudian segera mengevakuasi ular tersebut. "Situasi akhir kondusif ular berhasil dievakuasi. Evakuasi dilakukan selama 10 menit," pungkasnya. ● **yan**

Bocah yang Tenggelam di Sungai Ciliwung Ditemukan Meninggal Dunia

BOGOR (IM) - Bocah laki-laki berinisial MAS (9), yang tenggelam di aliran Sungai Ciliwung, Kecamatan Cibinong, Kabupaten Bogor ditemukan dalam kondisi sudah meninggal dunia.

"Korban sudah diketemukan," kata Staff Kedaruratan dan Logistik BPBD Kabupaten Bogor Jaludin dikonfirmasi, Minggu (18/6).

Korban ditemukan oleh tim SAR gabungan sekira pukul 07.00 WIB. Saat ini, korban sudah dibawa oleh petugas ke rumah duka untuk dimakamkan.

"Iya dibawa ke rumahnya," tuturnya.

Sebelumnya, MAS hilang tenggelam di aliran Sungai Ciliwung, Kelurahan Pondok Rajeg, Kecamatan Cibinong, Kabupaten Bogor pada Sabtu 17 Juni 2023.

Awalnya, korban bersama ketiga temannya sedang mandi di sungai.

Korban melompat ke dalam air namun tak kunjung kembali ke permukaan, diketahui korban tidak bisa berenang dan hanyut terbawa arus. ● **pp**



IDN/ANTARA

NEGERI SERIBU MEGALIT DI POSO

Sejumlah pengunjung mengambil gambar di dekat Kalamba atau bejana batu raksasa di kawasan Situs Megalit Pokokea, Desa Baliura, Lore Tengah, Poso, Sulawesi Tengah, Sabtu (17/6). Sedikitnya terdapat 950 titik persebaran benda peninggalan zaman batu sejenis bejana dan patung berusia lebih dari 3000 tahun di kawasan itu dan untuk menarik kunjungan wisata, Pemerintah Provinsi Sulawesi Tengah akan mencanangkan tahun ini sebagai tahun kunjungan wisata dengan tagline Negeri Seribu Megalit.

Siaran Radio Mahasiswa FISIB Unpak Tembus Ruang Multi Platform Digital

BOGOR (IM) - Siaran radio kreasi mahasiswa penyiaran semester 6 Fakultas Ilmu Sosial dan Budaya (FISIB) Universitas Pakuan (UNPAK) Bogor menembus ruang multi platform digital.

Mahasiswa berinovasi dan berkreasi bersiaran radio dengan menggabungkan beberapa ruang digital.

Tak hanya bersiaran melalui streaming Radio Swara Pakuan FISIB UNPAK, siaran juga disiarkan langsung secara visual melalui streaming Youtube dan Live Instagram Radio Swara Pakuan.

Kreativitas ini mendapat pujian dari aktor, musisi, pembawa acara sekaligus penyiar radio terkenal Dimas Danang Suryonegoro, saat menjadi bintang tamu di Radio Swara Pakuan, Sabtu (17/6). Tak hanya Dimas Danang, sejumlah bintang tamu seperti influencer Brilonaire, selebgram Tik Tok Rifki FTR, dan Wakil Ketua Kadin Kota Bogor sekaigus founder dicidigital Indonesia Ponco Pamungkas turut berikan pujian.

Menurut Danang, sajian akrab artis yang terkenal melalui program The Comment di Net TV ini, ia memuji mahasiswa penyiaran semester 6 FISIB UNPAK bisa melakukan hal yang luar biasa dengan bersiaran radio dengan menggabungkan beberapa ruang digital atau multi platform digital, yakni radio streaming, youtube, dan live instagram.

"Keren banget kreatifitas yang dilakukan mahasiswa penyiaran FISIB UNPAK Bogor, saat ini memang siaran radio harus beradaptasi dan mengembangkan diri mengikuti era digital," ungkap Danang.

Dekan FISIB UNPAK, Dr.Henny Suharyati MSi mengungkapkan, keberadaan sumber daya manusia yang berkualitas menjadi tuntutan penting di dunia penyiaran pada era digital saat ini.

"Saya salut dan memberikan apresiasi atas inovasi dan kteativitasnya kepada seluruh mahasiswa konsentrasi penyiaran angkatan 2020 yang melakukan live siaran radio multipatform pada 17 Juni hari ini, langsung dari laboratorium Radio Swara Pakuan," ungkap Henny.

Henny berharap, semoga dari FISIB Pakuan Bogor, dapat terus lahir SDM -SDM yang professional di dunia penyiaran radio satu suara berjuta telinga.

Selanjutnya, Ketua Persatuan Penyiar Radio Seluruh Indonesia (Persiar) Provinsi Jawa Barat, Nico Aquaresta mengatakan, bangga dengan semangat kawan-kawan mahasiswa penyiaran FISIB Pakuan Bogor yang hari ini melaksanakan siaran radio multipatform sehingga semakin kekinian dan ruang-ruang interaksi anak muda bisa tercover di sana.

"Sebagai orang radio, kita perlu meningkatkan SDM keradio-an agar selalu fresh dengan mengikuti perkembangan yang ada terutama perkembangan dunia anak muda," katanya. ● **gio**

8 | Nusantara

IDN/ANTARA



Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan usai meresmikan pelayanan Cathlab dan layanan baru lainnya di RSUD Cibinong.

RSUD Cibinong Kini Melayani Pasien Jantung Peserta BPJS

Saya informasikan kepada masyarakat bahwa untuk pengobatan jantung, RSUD Cibinong sudah bisa menggunakan BPJS, yang ditangani dokter spesialis yang profesional, dan peralatan yang memadai, kata Plt Bupati Bogor, Iwan Setiawan.

BOGOR (IM) - Peserta Badan Penyelenggara Jaminan Sosial (BPJS) bisa berobat ke Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Cibinong, Kabupaten Bogor.

Pasalnya, RSUD berplat merah berjudul Tegar Beriman itu kini sudah melengkapi fasilitas kesehatan jan-

tung. Peruntukan layanan kesehatan penyakit jantung untuk umum dan bisa melayani peserta BPJS, melalui layanan Kateterisasi Jantung (Cath Lab).

Hal ini dikatakan Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan usai meresmikan pelayanan Cathlab dan layanan baru

lainnya di RSUD Cibinong, Jumat (16/6).

Layanan yang diresmikan di antaranya layanan Cath Lab, CAGEUR, NeuroScience Wijaya Kusuma, dan Rumah Tumbuh Kembang. Hadir mendampingi Plt. Bupati Bogor, Ketua TP-PKK Kabupaten Bogor, Kepala Dinas Kesehatan, jajaran Dirut RSUD dan kepala dinas di lingkup Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor.

Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan menjelaskan, ada empat fasilitas yang kita resmikan, ini semua dalam rangka meningkatkan layanan dan memenuhi kebutuhan masyarakat.

Alhamdulillah salah satu layanannya adalah Cath Lab,

yang sudah bisa bekerjasama dengan BPJS, dokter spesialisnya sudah lengkap ruangan dan yang lainnya juga sudah lengkap.

Jadi sangat penting, saya informasikan kepada masyarakat untuk pengobatan jantung di RSUD Cibinong sudah bisa menggunakan BPJS, ditangani dokter spesialis yang profesional, dan peralatan yang memadai," tandas Iwan Setiawan.

Iwan berharap, mudah-mudahan kehadiran layanan di RSUD Cibinong ini bisa membantu mengurangi beban masyarakat terutama yang ingin pemeriksaan jantung.

Karena kita tahu, penyakit jantung ini pengobatannya membutuhkan biaya mahal. Alhamdulillah sekarang bisa diklaim menggunakan BPJS.

"Jadi Ini juga merupakan inovasi layanan yang akan kita ikut sertakan dalam lomba Innovative Government Awards (IGA). Demi pelayanan yang maksimal, tugas Direktur RSUD harus mencari peluang untuk dapat melengkapi fasilitas, yang tujuannya untuk memenuhi kebutuhan masyarakat," ungkap Iwan Setiawan.

Untuk diketahui, layanan Kateterisasi Jantung atau Cath Lab, layanan intervensi ini sejalan dengan kebutuhan masyarakat, di mana penyakit jantung koroner masih menjadi penyebab kematian utama.

Layanan Telemedicine "CAGEUR" atau Cibinong Gancang Ngunbaran Dulur Aplikasi Telemedicine dan Home Care yang dimiliki oleh RSUD Cibinong, adalah upaya mendekatkan diri dengan masyarakat.

Hospital Without Wall untuk mendukung peme-

ntaan pelayanan kesehatan rujukan bagi masyarakat Kabupaten Bogor yang tersebar di wilayah Kabupaten Bogor yang luas.

Layanan Neuroscience adalah sebuah klaster pelayanan yang kami kembangkan sebagai one stop service mulai dari diagnosa, terapi, bedah dan rehabilitasi untuk perawatan komprehensif dan pengendalian gangguan neurologis (sara).

Rumah Tumbuh Kembang adalah suatu pelayanan tumbuh kembang anak agar dalam tumbuh dan berkembang secara optimal potensi bawaannya, dimana suasana dibuat menyenangkan dan ramah anak, sehingga dapat memberikan kenyamanan untuk pasien anak.

Rumah Tumbuh Kembang, meliputi skrining atau evaluasi tumbuh kembang, fisioterapi pediatri, terapi wicara, terapi okupasi, dan sensori integrasi.

Sementara itu, Direktur RSUD Cibinong, Yukie Meistisia Anandaputri Satoto mengucapkan terima kasih kepada Bapak Plt. Bupati yang telah berkenan hadir, serta atas dukungan bapak kepada kami RSUD Cibinong selama ini. Terimakasih juga kepada Kepala Cabang BPJS Cibinong yang telah mendukung kami, sehingga pelayanan Cath Lab ini dapat dilaksanakan bagi peserta JKN.

"Layanan Cath Lab mulai beroperasi pada tanggal 05 Juni 2023, dengan jumlah pasien hingga kini sebanyak 21 orang," ucap Yukie.

Yukie menambahkan semua layanan baru ini adalah langkah upaya RSUD Cibinong untuk memberikan pelayanan kesehatan bagi masyarakat sesuai dengan tuntutan zaman dan perkembangan teknologi kedokteran. ● **gio**

Dubes Korsel Revitalisasi Eks TPA Pondok Rajeg Jadi Hutan Kota

CIBINONG (IM) - Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan bersama Duta Besar Korea Selatan dan Yayasan Korindo melakukan penanaman pohon di Eks Tempat Pembuangan Akhir (TPA) Pondok Rajeg Cibinong seluas 7 hektar, Kamis (15/6).

Iwan Setiawan menargetkan membangun satu hutan kota setiap tahunnya, untuk menjaga keseimbangan ekosistem di Kabupaten Bogor.

Plt. Bupati Bogor mengungkapkan, Hutan Kota Pondok Rajeg Kabupaten Bogor memiliki peran dan fungsi yang strategis di lingkup regional Jabodetabek sebagai sumber resapan air. Oleh karena itu pihaknya menargetkan untuk membangun satu hutan kota setiap tahunnya.

"Kami berupaya membangun banyak hutan kota, untuk menjaga keseimbangan ekosistem, menghasilkan udara yang bersih, menjaga ketersediaan air tanah, mengurangi resiko banjir sekaligus menciptakan keteduhan keindahan dan tempat rekreasi bagi masyarakat," tegas Plt. Bupati Bogor.

Perlu diketahui, Pemerintah Kabupaten Bogor juga telah membangun Hutan Kota Pakansari seluas 2,39 hektar hasil kerjasama dengan pihak Korindo Foundation yang terjaln sejak tahun 2019, dan telah diresmikan secara langsung

oleh Plt. Bupati Bogor Iwan Setiawan, pada Januari 2023 lalu. Pemkab Bogor juga ke depannya berencana akan kembali membangun Hutan Kota Tegar Beriman seluas 2,7 hektar dan Hutan Kota Cibinong seluas 3 hektar.

Di kesempatan ini, Iwan Setiawan juga menyatakan terimakasih dan apresiasi kepada Korindo Group yang telah konsisten berkontribusi mendukung pembangunan daerah Kabupaten Bogor, melalui Corporate Social Responsibility atau CSR.

"Terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua perusahaan yang telah melaksanakan program CSR di Kabupaten Bogor. Besar harapan kami ke depan Yayasan Korindo dapat terus mendukung program pembangunan lainnya di Kabupaten Bogor misalnya di bidang kesehatan, pendidikan, pemberdayaan ekonomi masyarakat, infrastruktur, pengembangan ekonomi, pembangunan olahraga dan lainnya," imbuhnya.

Selanjutnya, Ketua Yayasan Korindo, Robert Seung menambahkan, revitalisasi Kawasan Eks Tempat Pembuangan Akhir (TPA) Pondok Rajeg Cibinong seluas 7 hektar merupakan kolaborasi antara Yayasan Korindo dengan Pemkab Bogor, bertepatan dengan peringatan 50 tahun hubungan diplomatik antara Ko-

rea Selatan dengan Indonesia. Katanya, kolaborasi ini bukan yang pertama kali karena sebelumnya juga telah dilakukan Green Collaboration, yakni penghijauan hutan kota di Pakansari pada tahun 2019 silam.

Kemudian, Duta Besar Korea Selatan, Lee Song Deok menuturkan, PBB menyadari pentingnya penanaman pohon dan pembangunan hutan sebagai cara efektif dan cepat untuk mengatasi krisis perubahan iklim.

Sejak akhir April, Kemenlu Korea Selatan telah mengkampanyekan penanaman pohon virtual di dunia metaverse, yang kemudian terhubung dengan penanaman pohon secara nyata untuk menarik perhatian dan rasa solidaritas masyarakat dunia terhadap krisis iklim yang menjadi tantangan global salah satunya seperti yang dilakukan di Eks Tempat Pembuangan Akhir (TPA) Pondok Rajeg Cibinong Kabupaten Bogor.

"Lokasi ini dulunya digunakan sebagai tempat pembuangan sampah. Akan tetapi perusahaan, Pemkab Bogor, dan masyarakat setempat berusaha dan berupaya dalam merestorasi lokasi yang dulunya terbengkalai ini menjadi hutan. Ini merupakan contoh bahwa dengan upaya bersama, kita dapat memulihkan lingkungan hidup disekitar kita," jelasnya. ● **gio**



Plt Bupati Bogor, Iwan Setiawan bersama Dube Korsel, saat Revitalisasi Eks TPA Pondok Rajeg menjadi Hutan Kota.

Ada 7.000 Al Quran Hilang dari Masjid Raya Al Jabbar

BANDUNG (IM) - Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil mengungkap informasi mengejutkan ketika memberi sambutan usai salat subuh di Masjid Raya Al Jabbar, Kota Bandung, Jawa Barat pada Minggu (18/6).

Informasi yang disampaikan pria yang akrab dipanggil Kang Emil adalah hilangnya sekitar 7 ribu Al Quran di tempat tersebut sejak masjid itu dibuka.

"Entah ke mana. Mungkin saja itu saking cintanya jemaah pada Al Quran. Saking cintanya sehingga dibawa pulang," ujar Kang Emil sambil tersenyum.

Kepada jemaah masjid, Kang Emil mengungkapkan harapannya agar jemaah tak lagi membawa pulang Al Quran dari Masjid Al Jabbar.

"Silakan dibaca Al Quran, tapi setelah itu disimpan kembali di tempatnya, jangan dibawa pulang," ujarnya.

Masjid Al Jabbar pada Senin pagi lalu dipadati sedikitnya 25 ribu jemaah.

Jemaah subuh kali ini lebih banyak karena ke-

hadiran Ustaz Abdul Somad (UAS).

Jemaah datang dari berbagai daerah, bukan saja dari Kota Bandung dan sekitarnya, tapi kota/kabupaten lainnya di Jawa Barat.

Dalam tausiahnya, UAS menyinggung soal kerukunan umat Islam dalam menjalankan ekspresi beragamanya.

"Tidak perlu bertengkar karena perbedaan mazhab. Tidak perlu berselisih karena yang satu qunut dan yang lain tidak qunut," ujarnya.

UAS juga mengingatkan jemaah untuk senantiasa menjaga kondusivitas, terlebih pada tahun politik.

"Mudah-mudahan kita senantiasa diberi Allah pemimpin yang adil," ujarnya.

Pada bagian lain, UAS juga mengomentari soal hilangnya 7.000 Al Quran dari Masjid Al Jabbar.

"Rasa-rasanya baru di Masjid Al Jabbar ini ada 7.000 Al Quran hilang," ujar UAS sambil tersenyum.

"Mudah-mudahan Allah ganti dengan yang lebih baik," kata UA. ● **pra**